

Ortsverein Salem-Dargow



Salem im Advent 2020

Liebe Mitstreiter,

in der Tat, es kommt mir so vor, als hätten wir das ganze Jahr mit dem Virus im Streit gelegen. Es war ein „Seuchenjahr“ im wahrsten Sinne des Wortes. Und ich bin ausnahmsweise einmal richtig froh, daß wir es bald hinter uns lassen können, zumal die Aussicht auf eine Schutzimpfung und die Rückkehr zu mehr Normalität besteht.

Anfänglich haben wir ja noch gehofft, unser Vereinsleben in der lieb gewordenen Geselligkeit im Sommer oder Herbst wieder aufnehmen zu können. Aber die Epidemie hat alle Hoffnungen zunichte gemacht. Die Jahreshauptversammlung war bereits organisiert (auch ein zweiter Anlauf dazu – und jedes Mal mit schöner Musik), der Bus für einen Tagesausflug nach Hagenbeck war gebucht, eine Grillfeier geplant – alles mußte wieder rückgängig gemacht werden. Und an die Weihnachtsfeier war schon im Oktober nicht mehr zu denken.

Der Rückblick ist also, man kann wohl sagen, trübe. Doch unser Kampfgeist ist ungebrochen. Sobald sich die Lage entspannt, werden wir nachholen, was aufgeschoben werden mußte. Unsere Aktivitäten werden wir der Lage im neuen Jahr anpassen. Vielleicht auch mit geselligen Zusammenkünften in der Sommerzeit, wie bei unseren Kaffeerunden im Winter. Gemeinsam könnten wir dann überlegen, was unsere Gemeinschaft neu beleben kann. Denkbar sind Abende mit Musik, Ausfahrten mit der Schifffahrt in Ratzeburg und Mölln, Theaterbesuche mit privaten Fahrzeugen in der Nähe oder auch in Lübeck.

Wir wollen uns jedenfalls neu aufstellen. Die Weihnachtszeit, wenn sie in diesem Jahr auch anders als gewohnt erlebt werden wird, kann uns dazu zur rechten Einstellung verhelfen und unser Weihnachtshonig zur nötigen

Anschrift	Telefon
Steinkamp 4	(0 4541) 8 2309
23911 Salem	